



Santiago, 18 de Marzo de 2010.

## **Consulta pública al Compañero Fulvio Rossi.**

### **Estimado Compañero Presidente:**

Llama la atención que cuando todas las fuerzas progresistas del país dicen haber escuchado el mensaje del pueblo, de más transparencia y más democracia en los partidos políticos, cuando la necesidad de renovación y cambio se ha hecho evidente a tal punto que toda la mesa del Partido Socialista, perdón todos menos uno, renunciaron para dar paso a un *nuevo proceso*: de elección y Congreso Partidario; y que en este proceso no se repare en que el presidente de la Juventud Socialista, Daniel Melo, hace tres años y medio que no convoque a elecciones y que éste no se inmute, nos parece lejano a la base socialista que espera una respuesta del órgano llamado a construir el recambio político.

Todos entendimos las señales de la derrota de la elección presidencial menos él, todos renunciaron a la mesa que encabezó el compañero Camilo Escalona, menos él. Las últimas elecciones de la Juventud Socialista fueron el año 2006, tiempo en el cual la compañera Bachelet ejerció como Presidenta de Chile y Piñera ha asumido como tal y el Presidente de nuestra querida Juventud Socialista sigue allí, como si nada, en la misma testera donde se han constituido ya tres mesas partidarias sigue el mismo presidente sin elección alguna. Pero esto, no es ninguna preocupación para el compañero Melo, que encabeza una dirección que asumió bajo la intervención del Tribunal Supremo del Partido, debido a la cantidad de fraudes cometidos en esa ya tan lejana elección.

A mayor antecedente, quisiéramos destacar que desde el Congreso de Unidad del año 1989 a la fecha, ningún dirigente del Partido a excedido el período por el cual fue electo, menos un presidente Nacional, Regional o Comunal, más aún se estableció el límite de no ser electo dos periodos seguidos en el mismo cargo. Que decir del único intento que se conoce de alargar el periodo de la dirección del Partido por parte del compañero Martner, propuesta que se realizó en un contexto legal y legítimo, aun así provocó una crisis que sólo es superada por el episodio de quiebre partidario del año 1979, según conocemos la historia.

Compañero Rossi: ¿puede el Compañero Daniel Melo seguir a la cabeza de una institución tan importante para los socialistas chilenos como la Juventud Socialista, cree Usted que con estos antecedentes objetivos, puede el actual y casi permanente Presidente de la Juventud ejercer los derechos que le da su investidura, como ser miembro de la Comisión Política y de la Mesa del Partido, representar a todos los socialistas jóvenes militantes ante la sociedad chilena y todo tipo de representaciones como por ejemplo la Concertación Juvenil?... ¿sabe la IUSY que este miembro pleno de tan importante organismo de la izquierda mundial, ha olvidado por largos años convocar a elecciones, lo que es peor, a vista y paciencia del Partido que Usted preside?

Le pedimos, tenga Usted la buena disposición de conocer a fondo los antecedentes de esta situación institucional, responder a nuestra consulta, y de paso aliente a la Juventud Socialista a retomar el camino del mecanismo democrático como forma de generar sus directivas.

Fraternalmente,

Alan Espinoza

Comisión Política

Juventud Socialista

Cristóbal Labra

Comisión Política RM

Juventud Socialista

Alejandra Hidalgo	Comité Central Nacional	Juventud Socialista
Eduardo García	Comité Central Nacional	Juventud Socialista
Leonardo Espinoza	Presidente Regional I Región	Juventud Socialista
Fernando Briones	Comité Central II Región	Juventud Socialista
Jorge Cespedes	Comité Central VII Región	Juventud Socialista
Héctor Bravo	Comité Central I Región	Juventud Socialista